

## L'ACTUALITÉ EN FLASH



### BOVELLES

#### **L'église ouvre ses portes à la culture**

Vendredi 9 juin en soirée, pour remercier ses administrés et les généreux donateurs ayant abondé la souscription lancée en mai 2015 par la fondation du patrimoine pour entreprendre d'importants travaux de restauration de l'église Notre-Dame de la Nativité, le maire de la commune Denis Dhondt a fait venir les musiciens de l'harmonie Saint-Pierre d'Amiens pour que sous la direction du chef d'orchestre, Hervé Winckels un concert sacralise les travaux achevés et permette une nouvelle rencontre entre culte et culture. Le public venu en grand nombre, et des enfants de l'école qu'Hervé Winckels est allé rencontrer le matin même en classe avec leurs enseignants pour expliquer les bases de la musique ont été

conquis. Les musiciens qui ont interprété un bel échantillon de leur répertoire ; Le jeune étudiant Taïwanais, Dan Luo a interprété en solo au bugle un extrait de la musique du film The Mission, « Morricone's Melody » qui a superbement résonné dans l'église devenue le temps d'un concert et avec la bénédiction de l'évêché, un auditorium d'exception qui retrouvera cependant lors de la prochaine messe sa vocation originale.

430 115 € TTC de travaux ont été réalisés depuis le lancement de la souscription publique soutenue par la fondation du patrimoine. 64 donateurs ont apporté 62 232 €, L'État, le conseil départemental, des parlementaires et la Fondation du patrimoine 211 401 €